

Antwort zur Anfrage Nr. 0687/2017 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Gonsenheim betreffend Parkplätze Juxplatz und Breite Straße (CDU)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

## 1. Wann wird die Fahrradstation verlegt?

Die Verkehrsverwaltung hat die MVG gebeten, den neuen Standortvorschlag mit den tangierten Dienststellen zu koordinieren. Dieser Prozess ist derzeit noch am Laufen.

Die Fahrradstation wird verlegt, sofern und sobald hierfür ein positives Votum vorliegt.

## 2. Wird die Packstation verlegt,

wenn ja: wann?

Wenn nein; wo wird stattdessen Ersatz für die weggefallenen Parkplätze geschaffen?

Auch hierzu liegt noch kein abschließendes Prüfergebnis vor.

## 3. Wann wird das Parkraumkonzept vorgelegt?

Die Verwaltung hatte den zugesagten Vorschlag zur Ordnung des ruhenden Verkehrs mit der Drucksachennummer 0515/2017 dem Ortsbeirat zur Sitzung am 09.05.2017 vorgelegt.

Mainz, 09.06.2017

gez. Eder

Katrin Eder Beigeordnete